



Número N° 514. Stgo. 15-VII-1975. P. N.



"EL GALAN DEL AÑO 30"
REABRE TEATRO MUNICIPAL
DE LAS CONDES

662559
Con la obra de Tobías Barros, "El galán del año 30" se reabrirá la temporada teatral en el Teatro Municipal de Las Condes. En conferencia de prensa a la que asistió el Alcalde de esa comuna, Coronel de Ejército (R) don Osvaldo Allende, el Director de la obra y principal protagonista, Alberto Rodríguez, explicó que la premiere será a beneficio del Comité de Jardines Infantiles y Navidad, que preside la Sra. Lucia Hiriart de Pinochet. "El galán del año 30" cuya palabra más "fuerte" —según su autor— es "antajo", en

contraposición al lenguaje actualmente usado por el teatro, tiene dos temas principales; uno es la aparición del cine sonoro en desmedro del cine mudo, y el otro, la llegada de una gran estrella chilena de fama mundial, a nuestro medio que, como dijo Tobías Barros, sería algo así como Liz Taylor en Puchuncaví. La comedia, de corte liviano con coreografía de Paco Mairena y vestuario diseñado por Rolando Vergara, contará con la actuación de Carmen Drago, Eduardo Moncayo, Loreta, Marta Huneeus, y actores jóvenes formados en el Teatro de Las Condes. El estreno está programado para la última semana de julio, o la primera de agosto.

El galán del año 30" reabre teatro Municipal de las Condes.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El galán del año 30" reabre teatro Municipal de las Condes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)